
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hattrick“ vom 24. September 2017, 16:43

Zitat von kleinerUdo 

Doch! Die wollen zusammenbleiben und nächstes Jahr mit FCN erste Liga spielen.

Sofern das Ziel überhaupt Aufstieg lautet. 
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